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极速飞艇最牛稳赚计划太狠了，曾黎凭一己之力，撕下了娱乐圈大明星的体面
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没想到女神曾黎也有路人缘崩盘的一天。

去年某粉丝在社交平台质问曾黎，为什么将她亲手做的礼物挂到二手交易平台。

事后曾黎一方回应是工作人员的亲属私自操作，已经将其开除并且报警处理，而曾黎本人对此事并不知
情。

既然是一场误会，那真相揭开了，不就完事了？

并没有。

眼下该事件还有新的发展，而曾黎的行为更是引起网友抨击，路人缘明显要撑不住了。

到底是怎么一回事儿？

01 灾难公关，路人都看不下去了

本以为事情早就结束，却不料事件中的这位粉丝在自己账号发布了一则手写道歉声明。

她表示自己之前写的文章被营销号扩散出去，对曾黎的名誉权造成极大的伤害，对此向对方郑重道歉。

而后曾黎也火速来到其评论区回复： “一直以来，我都不喜欢介入任何争端与是非，但非常能理解你的
心情，谢谢你一直以来的支持，抱抱你，五一快乐！”

只是这位粉丝好像并不会快乐，一句： “感恩相遇，缘分已尽” 充满了无奈与失望。

但换做是谁，估计都要失望吧？

她作为曾经的粉丝，看到自己送给偶像的礼物被转卖，后来联系工作室也没回应，只能在网上提出疑
问，其实情有可原。

网友们也替她感到寒心，礼物确实被卖了，人家也没有说谎。

而且她也算是事件的受害人，结果曾黎一方不去找真正偷东西卖的人道歉，反倒是让这位粉丝去道歉。

这不是把真粉当黑粉整吗？简直是连路人看到都一股无名火的程度。

不仅如此，曾黎的回复也被网友吐槽“假惺惺”、“茶里茶气”、“装好人”，还有人觉得这次曾黎一方的公
关方式，绝对可以称得上灾难级别了。



因为聪明的公关方式，应该是抓住罪魁祸首，对发现问题的这位粉丝表示感谢。

而且最好能表现出态度，承认工作的疏忽，向所有支持曾黎的粉丝道歉，表示以后会更加严格要求工作
人员，不再有浪费公众资源的机会。

但曾黎的公关团队着急撇清关系，还拉来粉丝垫背，有一种高高在上的姿态，无异于将自己与粉丝群体
拉开界限。

像这样的公关方式，想必会成为整个行业的反例

目前曾黎在社交软件上的口碑直线下滑，路人纷纷下场痛批，估计肠子都悔青了。

这两年她因为在不少爆款剧中露脸，还时不时蹭一蹭流量小花的热度，好不容易有点红气，结果一朝回
到解放前。

但归根结底，还是因为她打心眼里就不惜粉，难怪明明长着一张不错的脸蛋，前些年始终火不起来。

有时候情商太低，也影响一个明星的成名路，曾黎以后还是长点心吧！

02 粉丝别跪了，明星不值得

其实在 娱乐圈 一直都有粉丝给偶像送礼物的情况，有些礼物的价格昂贵，其中不乏各种大牌衣服、首
饰，甚至还有人送金子。

比如之前就有人在网上晒出自己送给“快乐家族”每人一小块金条，如果是放到今天来看的话，恐怕像 何
炅 这样的老好人，也得被网友们说道一通了。

别觉得金价如此贵，现在的粉丝肯定舍不得送，那你就太低估他们的财力与信念感了。

有时候觉得明星真是不知足，有如此爱自己的粉丝都不好好珍惜，甚至将他们的心意轻而易举就丢掉。

今年张颂文个人情感风波还没解决，又被人拍到他将粉丝送到车里的信直接扔了出去，一时间引起轩然
大波。

幸好事后工作人员解释当时粉丝扔进来的是一个“分量较重”的包裹，上面还贴着白花，出于安全的考
虑，这才做出后面的举动。

只是事情的真相究竟如何？估计只有当事人才知道了。

另外，还有网友在路上看到粉丝送给王安宇的鲜花和卡片都被扔在路边。

不过承认是不可能承认的，毕竟上升期的他得靠粉丝支持呢，也有不少其他粉丝帮忙解释。

但后面还有清晰放大的图片，卡片文字都对应上了，这就有些耐人寻味了。

说实话，现在的粉丝还是喜欢跪着追星，其实明星抛开“208”的光环，本质上也不过是服务行业，他们
不应该被粉丝捧着，而是要哄着粉丝，这才是他们的衣食父母。

至于努力拍戏，提升实力，也不过是本职工作需求，有时候粉丝还是多心疼心疼自己吧。

当然，你以为明星只会不珍惜粉丝的礼物吗？其实有人也不珍惜别的明星送给自己的礼物。



比如 吴昕 ，当初在《快乐大本营》的节目上，她就收到 钟汉良 为每个主持人准备的定制玩偶，还有特
殊的意义在，祝福她早日找到幸福。

然而6年后吴昕在二手平台居然以60元标价出售该玩偶，相信她不会蠢到去招惹钟汉良，只是没把这件
事放到心里，早就忘记了玩偶曾经的主人。

还有辣目洋子，也是将节目里尹浩宇给她的签名专辑和胶卷相机都挂到二手交易平台。

如果只是误把东西当成不用的杂物，那卖掉相机情有可原，可签名专辑这么醒目的东西，真的只是无心
之举吗？

而且吴昕与辣目洋子最后的公关结果也不出所料，还是甩锅给了工作人员，看来给明星打工也不好混，
动不动就要帮忙担责，以后还是好好对待别人的心意，避免类似情况发生才好。

03 结语

曾黎这件事情，说大也大，说小也小，全看工作团队如何进行处理。

但很显然曾黎一方的处理方式没办法做到让网友们满意，甚至暴露出情商低且太高高在上的一面。

或许粉丝愿意包容，可网友们却并不打算买账。

人到中年，本来就不容易提升人气，曾黎又不像其他大青衣这么有演技，全凭一张脸吸引粉丝和路人，
现在败坏了自己的口碑，未来的事业发展恐怕也要受到影响了。

目前她在社交平台的账号正在持续掉粉，甚至还有老粉决定不再继续支持她。

我想现在团队应该赶紧想出一个安抚网友的方法，否则再想要挽救路人缘就晚了。

那么对此，你怎么看？
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